

# El INE abre escuela de antropometría

**POR ÓSCAR FIGUEROA  
QUICHÉ**

Con el objetivo de promover la capacidad del personal que participará en la encuesta que medirá el impacto del Pacto Hambre Cero en la población, priorizada en pobreza extrema y desnutrición de Quiché, la delegación regional del Instituto Nacional de Estadística (INE) inauguró la

Escuela de Antropometría, en Santa Cruz del Quiché.

Jorge Ibáñez Castillo, delegado regional del INE, mencionó que los 25 estudiantes inscritos recabarán datos estadísticos para medir el grado de desnutrición que prevalecería en la población.

“El curso incluye prácticas de medición como talla y peso de niños, de

entre cero y 5 años, que son atendidos en la Secretaría de Bienestar Social en Santa Cruz del Quiché”, explicó Ibáñez.

Los estudiantes seleccionados son originarios de Chiché, Chichicastenango, el Triángulo Ixil y Uspantán.

La inducción es apoyada por Salud, Desarrollo Social y la Universidad Rafael Landívar de Quiché.



Foto Prensa Libre: O. FIGUEROA

**ESTUDIANTES QUE  
recibirán curso.**